

# *Les Émirats Arabes Unis et Cuba expriment leur disposition de renforcer leurs relations*

---



La Havane, 25 février (RHC).- Des représentants des Émirats Arabes Unis et de Cuba ont exprimé la disposition de leurs pays de renforcer et d'élargir leurs relations dans divers domaines, de façon concrète et immédiate.

Au siège du ministère des Affaires étrangères des Émirats Arabes Unis, le diplomate cubain Enrique Enriquez a remis à Ahmed Al Jarman, vice-ministre des Affaires étrangères de ce pays, ses lettres de créance comme représentant désigné de La Havane à Abou Dhabi. Ils ont échangé des vues sur l'état des relations entre nos deux pays.

Au cours de la rencontre, Enrique Enriquez s'est également entretenu avec les directeurs d'Organismes Internationaux et de Questions Américaines au ministère des Affaires étrangères de ce pays arabe.



**Radio Habana Cuba**